

Salleide Zeitung.

Angelt: Gebühren... Die für die Zeitung...

Bezugs-Preis... In Halle und Umgebungen...

Landeszeitung für die Provinz Sachsen und die angrenzenden Staaten.

Nummer 423. Halle, Montag 10. September 1894. 186. Jahrgang.

Neueste Nachrichten.

(Eigene Drahtberichte und Fernsprechnachrichten.)

Wien, 9. September. Nach einer ansehenden englischen... London, 10. September. Eine Meldung des „New York Herald“...

Ueber Frankreich noch England brauchen es besonders eilig zu haben, sich der widerstandsfähigen und kriegerischen mohamedanischen Staaten...

Ein anderer wichtiger Punkt in den Beziehungen der beiden Länder ist die noch der Entscheidung harrende siamische Frage, die durch die zeitweilige Bogobegleitung Englands eine etwas verwickelte geworden zu sein scheint.

Wiese so verdeckt aufgefunden war, daß der Gegner nichts bemerkt hätte. Nachdem E. Majestät der Kaiser die Kritik abgelehnt, tritt...

Der Reichsanzeiger veröffentlicht die Verbindung der königlichen Krone zum Großherzog des stolzen Alder-Edens mit...

Wenn irgend eine der durch die Novelle zu den Unfallversicherungsgeetzen für die hiesigen Arbeiter zu allenfallsige Zustimmung zu rechnen hat, so ist es diejenige, welche einer durch unrichtige Angaben ersichlenen Ausnutzung des Gefährtariffs vorbeugt.

Es ist schon vorgekommen, daß es Reaktionen des Gefährtariffs herabsetzt und zur nachmaligen Verarmung an die Berufs-Gesellschaften zurückverleitet hat.

Deutsches Reich.

Gestern Vormittag begab sich der Kaiser vom Schlosse zu Fuß nach der Kirche von Schlobitten und machte daselbst dem Gottesdienste bei. Der Predigt hielt Pastor May über Ephezer 3, 13 bis 21.

Die Kaiserin traf, von Königsberg kommend, in Begleitung der Gräfin Dolina gestern um 1 Uhr in Schlobitten ein, wurde auf dem Bahnhofs von dem Ober-Stallmeister Grafen Webel und dem Haus-Marshall Freiherrn von Knäuper empfangen und in vierpänniger Cougaine mit Silberreiter nach dem Schlosse geleitet.

Das am Sonnabend stattfindende Galadiner für die Provinz Weipreuzen nahm einen glänzenden Verlauf. Der Kaiser brachte folgenden Toast auf die Provinz aus:

Das letzte Mal, als ich das Wohl mit Ihnen, meine Herrn, vereinte, war es in der alten Handelsstadt Danzig, in dem schönen, alten Emporium des deutschen Handels und der deutschen überleitenden Beziehungen. Damals, in einer ausgesprochenen und zu Herzen gehenden Rede, trat der Vorsteher des Provinzial-Landtages für die Provinz und ihren Bauernstand ein, die Wäntle für vorzulegen, welche die Provinz auf dem Herzen hatte.

Auf Einladung des Kaisers Wilhelm wird Herzog Carl Stefan in seiner Eigenschaft als Kontradmiraal der Deutschen Marine in der nächsten Woche nach zu den deutschen Flottenmanövern begeben.

Verlauf des Marsches des XVII. Armeekorps am Sonnabend. Während das West-Korps in allgemeinem Vorzuge begriffen war, hatte der Kommandeur der Ost-Division seine Kavallerie näher an den linken Flügel herangezogen; letztere griff in den Kampf ein, als eine vorübergehende rückwärtige Bewegung des rechten Flügels des West-Korps eintrat.

Der in der Königsberger Rede ergangene Aufruf des Kaisers zum Kampf für Religion, Ehre und Ordnung gegen die Parteien des Unrechts wird in erster Linie als die Befestigung einer aufstrebenden, thätigen Abwehr der gegen unsere Staats- und Gesellschaftsordnung gerichteten gefährlichen Bestrebungen aufzufassen sein.

Die gegenwärtigen Bestrebungen sind in erster Linie als die Befestigung einer aufstrebenden, thätigen Abwehr der gegen unsere Staats- und Gesellschaftsordnung gerichteten gefährlichen Bestrebungen aufzufassen sein.

Die gegenwärtigen Bestrebungen sind in erster Linie als die Befestigung einer aufstrebenden, thätigen Abwehr der gegen unsere Staats- und Gesellschaftsordnung gerichteten gefährlichen Bestrebungen aufzufassen sein.

Durch die Tagesblätter schwärmen wieder Klagen, von unternichteter Seite über den Rücktritt des Herzogs von Westphalen. Denn gegenüber können die in der Sache nachrichtigen auf das Bestimmteste verhalten.

England und Frankreich als Rivalen.

§§ London, 8. September.

Das zwischen dem englischen und dem französischen Kabinett seit einiger Zeit etwas wie eine kleine Spannung besteht, ist ja ein offenes Geheimnis, und aus der sogenannten Wochenschrift der Königin...





